

Pressemitteilung

Nachhaltiger Start ins neue Jahr

Energieagentur Ebersberg-München bietet im Januar Vielzahl an Beratungen an

Mit nachhaltiger Energie ins neue Jahr starten: Die vielfältigen Beratungsangebote der Energieagentur Ebersberg-München gGmbH machen fit in Sachen Haussanierung, Fördergelder und Photovoltaik. Erleben Sie kostenfrei informative Online-Vorträge unseres Expertenteams und stellen Sie im Anschluss Ihre ganz persönlichen Fragen zur Energiewende in den eigenen vier Wänden.

Los geht es am **Mittwoch**, **10. Januar**, **um 17 Uhr** mit der Basis-Beratung **"Balkonkraftwerke – einstecken, Solarstrom ernten!"** Die auch "Balkon-PV" oder "Stecker-Solargeräte" genannten Mini-Solaranlagen werden immer beliebter. Denn mit ihnen können Sie den Strombezug in Ihrem Haushalt senken, auch wenn Sie nicht im Einfamilienhaus, sondern in einer Etagenwohnung wohnen – mit einer Stecker-Anlage etwa auf dem Balkon, auf der Terrasse, auf der Garage oder an der Hauswand. Erfahren Sie in dieser Online-Veranstaltung alles, worauf Sie bei Kauf und Anschluss achten sollten.

Das "Fachgespräch Energiewende" am **Montag, 15. Januar, um 19 Uhr** beschäftigt sich mit der Frage "**Photovoltaik oder Solarthermie: Was soll aufs Dach?"** Denn für die Energiegewinnung aus der Kraft der Sonne steht nicht immer genügend Dachfläche zur Verfügung, um beides zu realisieren. Was bringt Ihnen ganz persönlich also mehr? Erfahren Sie die Antwort in dem online stattfindenden Expertengespräch.

GEG und BEG – hinter diesen beiden Abkürzungen verbergen sich die für Sie wichtigsten Regelungen, wenn Sie ein Haus bauen oder sanieren wollen. Doch was bedeuten das Gebäudeenergiegesetz (GEG) und die Bundesförderung für effiziente Gebäude (BEG) ganz konkret für Sie? In der Online-Basis-Beratung "Was GEG und BEG für Hauseigentümer bedeuten" erhalten Sie am Mittwoch, 24. Januar, ab 17 Uhr einen Überblick, damit Sie keine Sorge vor dem "Heizungshammer" haben müssen, sondern als Hauseigentümer gut informiert und gelassen in die Zukunft schauen können.

Wichtigste Voraussetzung für ein energieeffizientes Haus ist ein guter Sanierungszustand der Außenhaut des Hauses. Erfahren Sie mehr dazu in der Online-Basis-Beratung am **Mittwoch**, **31.**Januar, ab 17 Uhr: "Wie Sie die Gebäudehülle fit für die Zukunft machen". Ausgestattet mit wertvollen Hinweisen, die von der Fassadendämmung über die Fensterdichte bis hin zur Dachsanierung reichen, können Sie anschließend die verschiedenen Maßnahmen zur Sanierung Ihres Hauses planen. Und sollten im Anschluss noch Fragen offenbleiben, hilft Ihnen das Beratungsteam der Energieagentur gerne mit einer persönlichen Beratung weiter.

Entdecken Sie die Online-Beratungsangebote der Energieagentur Ebersberg-München gGmbH unter www.energieagentur-ebe-m.de/termine und melden Sie sich direkt an. Alle Online-Beratungen der Energieagentur sind kostenfrei.

